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El Masri tombe sous le charme de Pa-
trick Ménéné

Après le coup de sifflet final du matchayant opposé le CF Mounana à El Masrid'Egypte (1-1), comptant pour le tour decadrage de la Coupe de la Caf, les diri-geants du club de Port-Saïd ont abordé lejeune gardien de but gabonais Patrick Mé-néné. Ce dernier aurait fait une bonne im-pression aux dirigeants du club égyptien,

qui envisageraient d’entreprendre des né-gociations avec les dirigeants de CF Mou-nana.
Le stade Léon-Mba de Fougamou jugé
non conforme par la Linafp

Une première fois jugé non conforme, puisréhabilité, le stade Léon-Mba de Fouga-mou a été interdit, une nouvelle fois, par laLinafp, d'accueillir les rencontres duchampionnat de 2e division. Selon unesource digne de foi, c'est le conseillerEdouard Eroumbengani qui l'a signifié audirectoire de l'AS Dikaki de Fougamou, qui

recevait ses adversaires sur ce stade. La Li-nafp reproche aux dirigeants de l'équipede Tsamba-Magotsi de n'avoir pas pumener à terme les engagements pris surles travaux de réfection de cette enceinte.C'est désormais au stade municipal deMouila que l'équipe de Fougamou va rece-voir ses adversaires. 
Mangasport bat Nguen'Asuku (2-1) en
amical.

Pour entretenir la forme de leurs joueursau quotidien, en l'absence de champion-nat, les différentes équipes du National-Foot 1 optent pour des matchs amicaux.

C'est le cas des deux formations altogo-véennes, Mangasport et Nguen'Asuku, quiont livré un match amical conclu sur unevictoire de l'équipe minière (2-1).
Lozosport refuse l'invitation de Manga-
sport

Après le match amical disputé face àNguen'Asuku, dans la foulée, les dirigeantsdu club moandais ont invité Lozo sport,l'équipe voisine de Lastourville à venir dis-puter un match amical à Moanda. Une in-vitation déclinée par les dirigeants del'équipe lastourvilloise, au motif que lesdeux formations ne se sont pas encore ren-contrées en championnat.
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LA Ligue de handball del’Ogooué-Maritime a der-nièrement procédé, discrè-tement, à l’ouverture deson championnat 2017-2018. L'opinion n'ayant étéinformée que samedi der-nier, pendant la rencontrecomptant pour la troisièmejournée du Championnatsemi-professionnel, entreASMA et Oyem HB, alors

que deux journées de com-pétition s’étaient déjà dé-roulées. Mais qu’à cela ne tienne,nous avons pu obtenirquelques résultats de lapremière journée, grâce auconcours sans faille dudeuxième-vice présidentde la ligue, chargé des com-pétitions et de la forma-tion, Roch Amégasse. Ainsi,chez les cadets, Pog Hands’est incliné devant Pétro(09-44). Chez les juniors,ASMA s’impose devant lesAnges (30-21). Chez les mi-

nimes, Pétro l'emporte surtapis vert devant VisionHB. Malgré cette défaite,l’équipe de Vision HB nesera pas sanctionnée finan-cièrement, la Ligue ayantestimé que ladite journéen’était qu’au stade expéri-mental pour les petites ca-tégories. En senior, StadeMandji bat Pétro (41-24) etdéfaite de Pog Hand devantPétro (25-28). En minimesdames, la rencontre entreles Anges et ASMA a été re-portée à une date ulté-

rieure pour des raisonsd’horaires. En cadetsdames, Stade Mandji a do-miné Salinas (13-4), et enjunior dames, Pétro a prisle dessus sur ASMA (32-7).  En mixte, Stade Mandji se-nior dames a triomphé dePOG Hand junior hommes(23-21). Alors que les ré-sultats de la deuxièmejournée ne nous sont pasencore parvenus que la 3ejournée est annoncée. C'estdire que la compétition sejoue à un rythme effréné.

Rythme effréné
Ligue de l’Ogooué-Maritime/Ouverture du Championnat provincial 2017-2018

J-P A
Port-Gentil/Gabon

Les matchs se jouent à un rythme soutenu comme
en Championnat semi-pro (ici en image).
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Le forfait forcé de Salinas à la 34e édition du Champion-
nat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe laisse très
amer, le président du club de Port-Gentil. Le dirigeant s'in-
surge également contre la sollicitation cavalière de ses
joueurs pour renforcer Phoenix, l'unique porte-étendard
du Gabon au rendez-vous du Caire (Egypte).

l'union. Comme il fallait s'y attendre, Salinas ne
disputera pas la coupe des vainqueurs de coupe,
faute de finances et, notamment, de soutien du mi-
nistère des Sports. Comment vivez-vous cela ?

Alain Serge RENKEGUEZA: «Je suis un président déçude la non-participation de son club à une compétitionméritée sur terrain. Les joueurs, l'encadrement tech-nique et la direction du club ont fait leur part du tra-vail. C'est dommage de ne pas le voir valorisé par unecompétition africaine où Salinas avait sa place. Enmême temps, je peux comprendre, parce que notrepays ne va plus très bien au niveau économique. Noussavions pourtant, au départ, que l'Etat devait prendreen charge la participation à la Coupe d'Afrique, et que leclub n'avait en charge que les visas et passeports. Maisles choses ont changé au dernier moment. La décep-tion est donc immense. Au point de me demanderpourquoi nous sommes encore dans ce handball où onpasse de problèmes en problèmes.»
Le Gabon ne sera plus représenté chez les hommes

que par Phoenix que vous aviez battu pour obtenir
le droit d'être en compétition africaine. N'est-ce pas
frustrant ?Phoenix sera le seul représentant du Gabon à la Couped'Afrique des clubs vainqueurs de coupe, alors que Sa-linas était le premier qualifié, parce que vainqueur dela Coupe du Gabon. La perspective de retrouver lascène continentale est l'un des challenges que nousavons préparé. Notamment au niveau du recrutementà l'intersaison. Mais le ministère des Sports qui, par lepassé, a souvent dégagé les finances nécessaires et de-vait accompagner les trois clubs qualifiés, estime dés-ormais qu'au Gabon, pour prendre part à unecompétition internationale, il faut avoir les moyens fi-nanciers conséquents. 
Que dites-vous enfin à propos de vos joueurs solli-
cités pour renforcer Phoenix durant cette cam-
pagne africaine ?C'est une pratique courante au Gabon et ailleurs. Saufque la procédure n'a pas été respectée cette fois. Phoe-nix n'a pas discuté avec nous. Ce sont plutôt les mem-bres de la fédération qui ont, unilatéralement, pris ladécision et directement contacté nos joueurs (ndlr:
Régis Djimbi, Robin Tchamda Rolenga et Damien Bou-
bala). J'ai appris que des éléments de Salinas vont enrenfort à Phoenix pour la Coupe d'Afrique. Mais moi, leprésident du club, je rappelle n'avoir donné aucun ac-cord. Pourquoi Phoenix ne dit rien ? De surcroît, des ti-tres de transport entre Port-Gentil et Libreville ont étéenvoyés, sans en avoir discuté avec le club au préala-ble. Vu que le championnat semi-professionnel se pour-suit, comment allons-nous faire pour combler cesmanques ? Sans oublier les risques de blessure dans untournoi de grande intensité ?

…Alain Serge Renkegueza : '' La déception est immense ''

Handball/34e coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe/Trois questions 
au président de Salinas…

Propos recueillis par James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Alain Serge Renkegueza se dit déçu pour son club.

Ph
o
to
 :
 J
a
m
e
s 
A
ng
e
lo
 L
O
U
N
D
O
U


